



EG - KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

EC - DECLARATION OF CONFORMITY

Gemäß der Richtlinie des Rates der Europäischen Gemeinschaft vom 21. Dezember 1988 zur Angleichung des Rechts- und Verwaltungsvorschriften der Mitgliedstaaten über Bauprodukte 89/106/EWG (Bauproduktenrichtlinie - BPR).

According to the directive of the Council of the European Communities of 21 December 1988 on the approximation of laws, regulations and administrative provisions of the Members States relating to construction products 89/106/EEC (Construction Products Directive - CPD).

Hersteller: Adolf Würth GmbH & Co. KG
Manufacturer: Reinhold-Würth-Straße 12-17
D-74653 Künzelsau:

Produkt: WÜTOP Thermo VARIO SD
Product: WÜTOP Thermo VARIO SD

Verwendungszweck: feuchtevariable Dampfbremse
Intended use: variable moisture vapor barrier

Notifiziertes Prüflabor: Technicky a skusobny ustav stavebny, n.o., Studena 3, 821 04 Bratislava
Notified laboratory: Technicky a skusobny ustav stavebny, n.o., Studena 3, 821 04 Bratislava

Der Hersteller erklärt, dass die genannten Produkte den Bestimmungen der unten genannten Produktnormen einschließlich deren zum Zeitpunkt der Erklärung geltenden Änderungen entsprechen.

The manufacturer declares, that the above named products meet the regulations of the below marked standard, includingly the valid changes at time of declaration.

EN 13984 (Abdichtungsbahnen- Kunststoff und Elastomer Dampfsperrbahnen)

Diese Erklärung wird verantwortlich abgegeben durch:

This declaration is submitted by:

Künzelsau, 27.08.2012

Künzelsau, 27 August 2012

Andreas Kräutle
Geschäftsführer
Managing Director

Thomas Klenk
Geschäftsführer
Managing Director